Past Issues Subscribe Translate ▼ Abrir este correo en su navegador Municipalidad de Mi pueblo, mi ciudad Mayo y Junio 2023 Visite aquí nuestro Sitio Web



La Feria del Dulce

La Feria del Dulce llegó el 13 y 14 de mayo a la Plaza del Boyero de San Antonio de Escazú. Desde las 10:00 AM hasta las 9:00 PM, se disfrutó de una experiencia única llena de sabor y diversión.

¿Qué nos esperó en la Feria del Dulce? Nuestro paladar se deleitó con recetas a base de Tapa de Dulce, postres de todo tipo y concursos para los más golosos. Además, tuvimos actividades culturales y disfrutamos de música en vivo mientras pudimos probar todas las deliciosas opciones que habían.

Comenzamos la actividad con:

- Concierto de Marimba
- Bingo
- Dulces Memorias: Historias del cañal al trapiche.
- Tour en carreta al trapiche.

El concurso de platillos con Tapa de Dulce fue todo un éxito y una delicia.

Agradecemos al hotel AC Hotel by Marriott San Jose Escazu por los chefs que estuvieron como jurados del concurso y al banco Davivienda Costa Rica por lo premios donados para las personas ganadoras. Ambas empresas forman parte de la Red de Responsabilidad Social Empresarial de Escazú.

Un día lleno de sabor y entretenimiento en la Feria del Dulce.

Subscribe

Past Issues

Invitación de la actividad

Translate ▼

Fotos



Encuentra a la mano los servicios y productos que buscabas.

Registre su empresa de forma gratuita

Registro

Directorio Comercial

Subscribe

Past Issues

Translate ▼



La Muni informa

Asunto:

¡Alerta de estafa!

La Municipalidad de Escazú no está realizando llamadas para que los contribuyentes hagan la declaración jurada de bienes inmuebles ingresando a un enlace, ni tampoco pide información sobre cuentas bancarias o claves. Es responsabilidad de cada propietario realizar esta gestión. Los delincuentes llaman desde muchos números como el 7274-0314.

Cuando reciba estas llamadas mejor cuelgue y verifique comunicándose al número de la Municipalidad 2208-7500





Noticias destacadas

Saludos cordiales, espero se encuentre muy bien.

La Municipalidad de Escazú tiene el agrado de comunicar las acciones realizadas en materia cultural, social y urbana. Gracias por acompañarnos en las diversas actividades que realizamos en los meses de Mayo y Junio.

Entre los eventos realizados destacamos la conmemoración del 103 aniversario de Escazú como Ciudad. Cada lucha apoyada en los hombros de nobles mujeres y Subscribe Past Issues construyendo el cantón que conocemos.

Translate ▼

La actividad fue muy bien recibida por los homenajeados porque son personas que desde un asiento de bus, desde un trapiche, una carreta, su casa o con una guitarra han hecho grande a Escazú.



Mantenimiento Vial

Le informamos a la población escazuceña y a todas las personas que transitan por esta zona, el de 10 y 11 mayo desde las 7:00 am estuvimos realizando obras de mantenimiento en la infraestructura vial.



Programa Ciudad Piloto en Escazú

El 10 de mayo iniciamos el Seminario de Cultura e Inclusión social con expositores internacionales y participantes en su mayoría del sector cultural de varios cantones de nuestro país.

Les compartimos las buenas experiencias del cantón de Escazú sobre los programas de cultura desarrollados.



Reconocimientos

En el marco del Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 8 "Trabajo decente y crecimiento económico" y la Política Municipal en Discapacidad de Escazú 2014-2024, la Municipalidad de Escazú realizó un reconocimiento a las siguientes

Subscribe Past Issues poraron al Programa de Intermediación de Empleo duran Translate ▼

discapacidad del cantón, mediante pasantías y contrataciones:

- SAVA
- SERVICIOS ADMINISTRATIVOS INTEGRALES
- STARBUCKS
- HOTEL INTERCONTINENTAL
- COOCO ESTUDIO

Reconocemos su compromiso con la inclusión e igualdad de oportunidades para las personas con discapacidad.



103 aniversario

Conmemoramos el 103 aniversario de la Declaración de Escazú como Ciudad.

Reconocimos a personas destacadas de nuestro cantón, además disfrutamos del espectáculo escénico: "Escazú de Villa a Ciudad "

Escazú como Ciudad (Video)



Mantenimiento Vial

Ampliación de vía sector Condominio BITZU, calle pedrero.

Realizamos un cierre de la vía de forma total (ambos carriles) el viernes 2 de junio, para realizar el trabajo de una forma segura, de 7:30 am a 12:00 md.



Festival Inclusivo

El domingo 28 de mayo se realizó en la Villa Deportiva con gran éxito el evento deportivo Festival Inclusivo 2023 con la participación de decenas de escazuceños de todas las edades.



Mejorando nuestra educación

Uno de los pilares de trabajo de la Municipalidad de Escazú es el mejoramiento de la Educación en nuestro cantón. Para esto desde hace varios años la Institución ha invertido importantes presupuestos en programas y mejoramiento de la Infraestructura Educativa.

El 8 de junio tuvimos el agrado de inaugurar los laboratorios de cómputo en la Escuela Benjamín Herrera. En estos laboratorios los niños podrán usar las licencias Progrentis donadas por la Municipalidad.

Además, inauguramos el nuevo espacio de juegos infantiles para preescolar que fue construido con recursos municipales.

¡Adelante con la Educación!



Graduación de la Escuela de Formación de Liderazgo y Ciudadanía para las Mujeres

El 13 de junio se realizó el acto de graduación de este importante proceso de formación para las mujeres del cantón de Escazú. Esta estrategia de desarrollo local que busca la inclusión de las mujeres, con el fin de que tengan las mismas oportunidades de crecimiento y aprendizaje.

La Escuela capacita a las mujeres en temas como liderazgo comunal, derechos humanos y participación política.



Escazú cuenta con nuevas estaciones para bicicletas que favorecerán a ciclistas

runtos tienen herrantientas para reparaciones rapidas, initador e inclusive se puede

parquear la bici para realizar alguna gestión.

Estos puestos se encuentran ubicados en puntos estratégicos y tienen como fin ayudarle a las personas que viajan en bici en casos de alguna emergencia.

Además, estos puntos también les posibilitan a las personas dejar sus bicicletas estacionadas mientras descansan o realizan algún mandado.

Las estaciones cuentan con herramientas para reparar o hacer intervenciones rápidas a las "bicis" o bien poder inflar una estallada o llanta que tenga falta de aire.

Fueron colocadas en el San Antonio y el Polideportivo de Guachipelín. Tenemos proyectado aumentar la cantidad de estaciones a más puntos y parques del cantón como el Parque Central, Bello Horizonte, Trejos Montealegre, Bebedero, entre otros puntos ya planificados.

«Estamos muy contentos de poder otorgar estos espacios para incentivar la práctica del deporte y la movilidad a través de medios alternativos que promueven la descarbonización. Hacemos un llamado a la población para que las puedan cuidar»,

Arnoldo Barahona, alcalde de Escazú.

Inauguración (Video)



Subscribe na u Past Issues e nuevo Sistema de Alerta Temprana de Escaz ú. Translate

(JAI-E)

La Municipalidad de Escazú implementa un nuevo e innovador sistema de alerta temprana con tecnología de punta. El nombre de este sistema es SAT-E (Sistema de Alerta Temprana de Escazú) y permitirá reducir riesgos producto de inundaciones y deslizamientos.

SAT-E incorpora un sistema de monitoreo de variables para vigilar y brindar información que permita crear planes de acción para corregir los factores de riesgo originados por las condiciones ambientales.

Durante la actividad contamos con personeros de la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias, miembros de los comités comunales y jóvenes Guías Scout del cantón de Escazú.

"Damos un paso muy importante en la Gestión del Riesgo con la implementación del SAT-E. Con este sistema único en el país buscamos proteger nuestros habitantes de los riesgos, producto de los diversos fenómenos hidrometeorológicos", Alcalde de Escazú Arnoldo Barahona.





Así vivimos el Domingo Embrujado

El 25 de junio disfrutamos de: Cimarrona, mascarada, juegos tradicionales, de circo, taller de pintura e impresión con plantas, tatuajes de henna, clase de step, inflables para niños, presentación de danza, pintacaritas, exhibición y campeonato de pulsos, taller demostrativo técnicas huerta urbana, teatro "Tiempos de cambio, finalizando con un gran concierto bailable con el grupo Los Alegrísimos.



Avance de obra en la Ruta Nacional 105 (Calle el Curio)

Obra integral de beneficio para todo el cantón de Escazú, pero en especial para los vecinos de San Antonio. Los alcances de la obra contemplan: alcantarillado, perfilado de calle, cordón de caño y capa asfáltica. Continuamos rescatando y

Subscribe Past Issues rulas nacionales que atraviesan el cantón, están por iniciar má Translate ▼

Avance (Video)









Municipalidad de Escazú, 2023

Nuestro correo electrónico es: comunicacion@escazu.go.cr



¿Quieres cambiar la forma en que recibes estos correos electrónicos?
Usted puede <u>actualizar sus preferencias</u>

o <u>desinscribirse de esta lista</u>.